

八街歴史探訪(16) 奈良く平安時代の八街①



奈良く平安時代の八街①
奈良県
八街市
八街市は、両国の国境に位置していたと考...

奈良時代になると、古墳時代の古い制度を改めて、中央集権体制の確立を目指し、中国を手本とした「律令制度(りつりょうせいど)」が始まります。新しく、下総国や上総国などの「国(くに)」、印旛郡や山邊郡(やまのべぐん)などの「郡(ぐん)」が設けられ、郡の下に「里(り)」あるいは「郷(ごう)」という範囲が定められました。八街市の大半は「印旛郡」に属していましたが、

宝くじの助成金で音響機器類・電気陶芸窯を購入



二区では、地域コを醸成するたため、財団法自治体実施している普及広報事業の助成金を活用し、お花見会や盆踊り大会などに使用する音響機器類、陶芸教室に使用する電気陶芸窯を購入しました。

臨時福祉給付金の申請期限は12月25日

申請期限が、12月25日(金)までとなりますので、給付対象者と思われる方でまだ申請されていない方は申請してください。

申請期限
12月25日(金)※土・日曜、

介護予防運動教室を開催

軽い運動やイスに座って行うストレッチなど、自宅でもできる運動を覚えてみませんか。(各回60分程度)

- ①クラス 午後1時15分〜2時30分
②クラス 午後2時30分〜4時
③クラス 午後1時30分〜3時

八街市議会12月定例会のお知らせ
12月定例会は、12月18日(金)までの日程で行われます。

~これからお元気で~ 100歳を祝して市長が訪問

今年度100歳を迎えられる14人の方へ祝金と内閣総理大臣からの祝状と銀杯を手渡し、長寿を祝いました。



地域包括支援センター 443-1207